

JOSE MARTINEZ ROSTAN**MEDICO****RAYOS X**

Consulta de 10 a 12 De 5 a 6 económica

Alameda de Espartero, 16

LORCA

Camino adelante

CARRS DE CEMENTO

A medida que los días pasan y se aproxima la hora de que el pueblo muestre su soberana voluntad en las urnas, la situación de los socialistas, radicales socialistas y azañistas, es más crítica y comprometida.

El paso por el Poder de estas gentes cínicas, desaprensivas, sin átomo de decoro político, ha sido la mayor de las vergüenzas porque han pasado los pueblos españoles. La codicia desenfrenada, la orgía escandalosa, el ansia de chupar se han manifestado de un modo repugnante. Todo se ha convertido en codicia insaciable. Diríase que una inmensa bandada de carnívoras aves hambrientas, buitres y milanos habían descendido sobre la tierra hispánica para asolarla, para oprimirla con sus aceradas garras, para hacerla con sus siniestros y corbos picos.

Perdida la noción del respeto, de la delicadeza, de la consideración y de la vergüenza, el robo a mano armada y a mano oculta se ha estado cometiendo impunemente. El asesinato diario sin riesgo ni miedo. El atropello a la propiedad con desdoro inaudito; la imposición caciquil a uso de negrero; la borrachera asquerosa y denigrante, como timbre de honor de personajes y personajillos. El cabaret, el mendero, la taberna inmundada y el burdel, como centros culturales espejos de la nue-

va dignidad ciudadana. En una palabra: los *nuevos* modos y el *nuevo* espíritu, preconizados por ese Sr. Azaña, hombre de estuco salido de la oscuridad de la covachuela para verse elevado como lechuza en campanario.

Y, como Dios los crea y ellos se juntan, el pueblo que ha sido el sacrificado, la víctima inmolada cruel y bárbaramente por azañistas, socialistas y republicanos socialistas que juntos o en manada han sido los verdugos, el pueblo soberano los odia y los desprecia a todos por igual.

Huertano o campesino, menestral o burgués, ¿quién será el español que no se sienta humillado y ofendido al ver que se le acerca alguno de esos caciquillos azañistas, socialistas o radicales socialistas a solicitarle el voto para las próximas elecciones? ¿Cuál será el español que no haya sufrido el zarpa de estos mandones sin decoro ni dignidad políticos, sin aprensión ni moralidad? Se necesita cara de cemento, para presentarse ante el público a sermonear en demanda de votos. El pueblo no puede ver en esas gentes color político alguno. No; no defienden un credo, un ideario más o menos avanzado; no defienden más que la tripa, la mesa del festín opíparo que durante dos años los ha puesto gordos y lucidos. No hay ideal político en ninguno de esos partidos, es ansia de seguir chupando; el

ACADEMIA TAFALLA

PROFESORES: Don Juan José Cánovas, Oficial de Telégrafos.—D. Juan de Dios Millán, Ingeniero de Caminos y D. Mariano Tafalla, Oficial de Telégrafos.—D. Mariano Artés Carrasco, licenciado en Farmacia.—D. José María Cánovas Martínez, sacerdote.

PREPARACIONES: Magisterio.—Telégrafos.—Hacienda.—Instrucción Pública y Carreras especiales.

Para honorarios y toda clase de informes diríjase al domicilio del profesor, Don Mariano Tafalla, Zenete, 31

ansia del vampiro que jamás se sacia de absorber la sangre de su víctima. No son políticos, no; son farsantes, con divisa radical socialista, azañista o socialista a secas; divisa con la que pretenden tapar sus anhelos de seguir desmoralizando la administración pública, desmoralizando las costumbres sociales, corrompiendo el respeto y la consideración; realizando persecuciones y venganzas.

Por eso no hay hombre serio pobre o rico, no hay mujer que ame la paz de su hogar y piense en el porvenir de sus hijos, que no les vuelvan la espalda con desprecio, que no abominen de estos traficantes, que no les nieguen rotundamente el voto.

Por eso también, la situación de estos republicanos de pega con divisa radical socialista, azañista o socialista a secas, es cada día más crítica, más comprometida a medida que se acerca la hora de que el pueblo soberano les muestre su desprecio desde las urnas electorales.

JUAN DEL PUEBLO

Aclaración

Al hacer ayer el ajuste de la plana de nuestro diario, en la reseña del entierro de nuestro respetable amigo D. Isidoro Reverte, quedó fuera la cuartilla, en que decíamos que el féretro que encerraba sus restos mortales, fué sacado a hombros de la Casa mortuoria, por los hijos del finado D. Isidoro y D. Sebastián, hijo político D. Pedro Alcántara Sánchez, sobrino D. Marcos Cayuela, y correligionarios D. Alfredo San Martín, D. Camilo Mazzuchelli, D. Salvador Guerrero, y el señor Alcalde.

En la presidencia formaron también los ya mencionados hijos del extinto.

Como se priva a Asturias de su representación en el Tribunal de Garantías Constitucionales

O lo que se hace a don José Manuel Pedregal

De nuestro colega «El Noroeste» de Gijón.

«El domingo causó estupor en Asturias la resolución de la Comisión Consultiva del Tribunal de Garantías Constitucionales que resolvió sobre la validez de las actas. Se trata de una pintoresca fórmula que priva a Asturias de su representación legítima y prestigiosa en ese alto Tribunal.

Nos explicaremos con absoluta claridad para que los lectores se hagan cargo del desaguisado con que nos han obsequiado los señores de la citada Comisión. Como se recordará la elección de vocal para el Tribunal de Garantías Constitucionales dió al señor Fernández Vega, candidato del Gobierno, un voto de mayoría sobre el señor Pedregal, contándole al primero, desde luego los diez votos ilegales de Quirós. El vocal suplente de la candidatura del Gobierno obtuvo unos 6 u 8 votos; más que el candidato a vocal suplente de la candidatura de oposición. Los señores Pedregal y Díaz recurrieron el resultado de la elección por la ilegalidad de los votos del Ayuntamiento de Quirós, ya que aquí votaron los concejales suplentes nombrados por el Gobierno, en sustitución de los concejales propietarios, suspendidos arbitrariamente. Por lo visto la Comisión del Tribunal de Garantías que entendió en la resolución de las actas, reconoció que el recurso de los señores Pedregal y Díaz estaba justificado por cuanto que según expresa la Constitución solo son concejales los elegidos por sufragio universal. Lo lógico en este caso era dar el acta a don José Manuel Pedregal, puesto que habiendo tomado parte en la elección por culpa del Gobierno diez individuos sin capacidad legal para ello, al anularlos quedaba naturalmente triunfante la candidatura de los señores Pedregal y Díaz.

¿Y qué hacen los señores de la Comisión constitutiva del Tribunal? Pues, sencillamente, una enormidad. Al no darle al Sr. Pedregal el acta que en derecho le corresponde, la

anulan para los dos candidatos vocales propietarios, y se la otorgan con todos los honores al vocal suplente socialista. Pero se dirá el lector: si los votos que se anulan a la candidatura del Gob' e no afectan por igual al candidato a vocal propietario como al suplente, ¿por qué no se anula la elección, que es lo indicado al no otorgarle el acta a los candidatos opositores? ¿No es esto del más viejo estilo?

A don José Manuel Pedregal le ha producido tal repugnancia lo sucedido que se ha negado a ninguna nueva gestión en defensa de su derecho. La República está falta de hombres capaces que la sirvan. Tanto se sienta esta necesidad que las personalidades del prestigio de este querido amigo nuestro no cesan de recibir requerimientos para que aporten su concurso a la vida pública. Y véase lo que a la postre les espera: la desazón que causa la inconsciencia victoriosa al servicio de pobres pasiones.

Nosotros protestamos energicamente de que se prive a Asturias de su representación en el Tribunal de Garantías, y a este alto organismo de uno de los elementos que hubiesen contribuido a prestigiarle y a conquistarle la necesaria confianza en el país.

DESDE ALMENDRICOS

Una conferencia del Maestro Nacional don Joaquín Ruiz Romera

El domingo día 22 del actual pronunció una conferencia en el Circulo Republicano Instructivo de esta localidad el Maestro Nacional D. Joaquín Ruiz Romera, versando sobre el tema «Función Social de la Aldea».

En párrafos elocuentes, plenos de fondo y admirables de forma expuso la labor grandiosa y fecunda que puede realizar la Aldea en beneficio propio y en provecho de la cultura y la civilización contemporáneas.

El Sr. Ruiz Romera que oyó varias ovaciones a lo largo de su charla, escuchó al final una unánime y clamorosa que duró varios minutos.

El Sr. Ruiz Romera, está siendo felicidísimo por sus actividades culturales, habiendo fundado en esta localidad el consejo Escolar de 1.ª Enseñanza, una Biblioteca Pública con una sección infantil, la «Sociedad amigos de la Escuela» y pronunciando todos los domingos conferencias culturales dentro y fuera de la localidad, Maestros y ciudadanos como el señor Ruiz Romera honran al Magisterio y levantan el espíritu cívico de los pueblos, tan necesitados de iniciativas nobles y desinteresadas.

Nuestra enhorabuena.

Casa Montiel

Aviso a sus clientes

Los libros de texto no se darán a crédito ni a los clientes que tengan cuenta en esta casa